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CONSIGLIO REGIONALE DEL LAZIO 

Al Presideilte del Consiglio Regionale 

INTERROGAZIONE URGENTISSIMA A RISPOSTA IMMEDIATA 

OGGETTO: Stato di avanzamento del collegamento filoviario Eur-Tor de' Cenci e Laurentino- 
Trigoria 

la consigliera regionale PD Luisa Laurelli 

Premesso che i l  26 marzo 2009, a seguito dell'annunciata volontà da pai-te dell'Amministrazione 
Comunale di Roma di cancellare dal progetto riguardante la realizzazione di una rete filoviaria, che 
interessa i quartieri Tor de' Cenci- Eur e Laurentina-Tor Pagnotta, il tratto che collega Tor de' 
Cenci all'Eur, si è riunita la XVI Cornmissione Consiliare Permanente regionale "mobilità", per 
discutere in merito allo "stato di avanzamento del collegclrnento via,filobus tra Eur-Tor de ' Cenci e 
Laurentina-Trigorin e questioni connesse"; 

Clie nell'audizione de quo i l  direttore dei lavori della Roma Metropoiita~ie Spa dott. Sergio Boy ha 
affermato che l'appalto, vinto da uii'Associazione Temporanea d'Imprese (ATI), avrebbe dovuto 
presentare un progetto esecutivo entro 60 giorni e che alla stessa sarebbe stato possibile affidare 
anche i l  prolungamento Tor Pagnotta-Trigoria (tratto ancora da finanziare e da progettare); 

Che nella medesima riunione i l  dott. Sergio Boy ha ribadito la volontà di Roma Metropolitane 
S.p.A., di procedere alla realizzazione dell'intero progetto così come prefigurato dall'ordinanza 
sindacale n. 85 del 18.1.2008 e che dall'Amininistrazione Comunale di Roma non erano arrivati 
segnali di nessun genere da far prefigurare un cambiamento degli indirizzi dell'ordinanza stessa; 

Che successivamente, in data 8 aprile 2009, è stata presentata in Consiglio Regionale una mozione 
avente ad oggetto "realizzazione dei corridoi filoviari Tor de' Cenci-Eur ed Eur Laurentina-Tor 
Pagnotta" con cui si impegnavano i l  Presideiite Marrazzo e la Giunta a chiedere al Comune di 
Roma e alla Società Metropolitane i l  rispetto del progetto per la realizzazione dei suddetti corridoi 
della mobilità già aggiudicati a seguito di espletainento di gara, a reperire i fondi necessari per i l  
completamento del tratto Tor Pagnotta e a ritirare lo stanzianiento di e 18.000.000,00 qualora non 
fosse realizzato l'intero progetto messo i n  gara (Tor de' Cenci-Eur e Laui-entina-Tor Pagnotta); 

Che in data 15  luglio 2009 l'Ufficio Speciale emergenza traffico e mobilità ha convocato la 
Conferenza dei Servizi per l'approvazione del progetto preliniinare integrato del prolungamento 
della linea Tor Pagnotta - Trigoria; 

Che nel mese di agosto è stato aperto un cantiere nella zona Laurentino con I'apposizione di cartelli 
che richiamano l'intero progetto relativo alla realizzazione del corridoio filoviario Tor de' Cenci- 
Eur e Laurentina-Tor Pagnotta; 
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Che nella zona tra Tor de' Cenci ed Eur non risultano installati analoghi cartelli che annunciano 
l'apertura del cantiere per la realizzazione della tratta che ha dato origine agli stanziameilti 
viricolati, compreso il  finailziamento regionale; 

INTERROGA 

Il Presidente della Regione Lazio per conoscere quali sono le decisioni assunte nella coilferenza dei 
servizi del 15 luglio 2009 e le motivazioni che hanno condotto all'apertura del cantiere soltanto in 
zona Laurentina senza la contestuale apertura del tratto Tor de' Cenci-Eur; 

CHIEDE ALTRESI' 

Di sapere se i l  Presidente della Regione Lazio, intende ritirare il finanziamento regionale di Euro 
18.000.000,00 qualora risultasse avviata solo una parte del progetto con la prosecuzione da Tor 
Pagnotta a Trigoria, a danno del corridoio per la mobilità del tratto Eur-Tor de' Cenci, in spregio ai 
contenuti dell'ordinanza sindacale n. 85 del 18.1.2008. 

Luisa Laurelli 


